
RACONTE TON QUARTIER

Mon Hauteville c’est  :

 Je m’appelle Sophie Quesnot, j’ai 42 ans. Je suis AESH au collège Pierre-Simon de 
Laplace à Hauteville. J’y habite depuis que suis née. 
  J’ai une bonne image du quartier car la population est très agréable et que tout le monde 
se connaît. J’ai une bonne relation avec les habitants. Je n’ai que des bons souvenirs du 
quartier. Je me souviens, on s’amusait entre jeunes. 
Pour moi Hauteville c’est la convivialité, l’entraide, le partage et la mixité. Il y a des 
travaux dans le quartier pour agrandir les espaces verts. Je n’ai pas été informée sur 
l’avancement de ces travaux car je n’ai pas reçu les courriers les concernant. J’ai été 
impactée par les travaux car les trois bâtiments à coté de chez moi ont été détruits. C’est 
sûr le quartier a besoin de changements, mais on va perdre beaucoup de monde.

Mayleen et Yanis

Sophie Quesnot fan de sport photographiée devant le dojo de Hauteville le 01/06/2023 ©


